

Ici on recycle les stylos au profit des



Les Clowns Hospitaliers du Nord-Pas de Calais



L'association LES CLOWNS DE L'ESPOIR fait intervenir une trentaine de clowns auprès des enfants hospitalisés sur la Région.

Le soir, ce sont une vingtaine de marchands de sable qui préparent les enfants au sommeil.

Sans oublier les bénévoles, qui donnent de leur temps lors des manifestations afin de récolter des fonds.



Tous les stylos à l'exception des crayons à papier :

- ✓ Stylo à bille
- ✓ feutres
- ✓ porte-mines
- ✓ marqueurs
- ✓ surligneurs
- ✓ correcteurs en tube ou en souris,

sont recyclés en bien de consommation courante.



Pour plus de renseignements, consultez :

<http://www.terracycle.fr>

ou

Les Clowns de l'Espoir

lesclownsdelespoir@nordnet.fr

Tel : 03.20.05.30.96

Page Facebook : <https://fr-fr.facebook.com/lesclownsdelespoir>